

« L'Armorial du Lyonnais blasonne d'argent, au chevron de sable enlacé en chef d'un croissant du même, accompagné en pointe de trois étoiles mal ordonnées d'azur, au chef de gueules. Ce sont les armoiries des Dervieu, Lyonnais, qui remontent à Jean Dervieu, notaire, inscrit sur les registres des nommées, le 19 juillet 1650, et dont descendent les Dervieu possessionnés en Bresse et Bugey.

« On trouve en effet que François Dervieu, drapier en 1661, devint président en l'élection lorsqu'il fut nommé premier échevin en 1706. — Son fils, Jean Dervieu, écuyer, seigneur de Villars, acquit des Beaurepaire, au prix de 206,000 livres, la seigneurie de Varey en Bugey, le 30 mars 1753 : il fournit, pour son entrée dans les assemblées à la noblesse du Bugey, le 27 février 1750, son certificat d'échevinage. — Gabriel Dervieu, seigneur de Loyes, fit enregistrer au greffe de l'élection de Bresse, en 1726, ses lettres d'honneur de conseiller secrétaire au Parlement de Dombes, du 21 juin 1684 : la terre de Loyes lui venait d'acquisition, le 15 mai 1710, d'Alexandre-Louis Perrachon, au prix de 27,000 livres. — Barthélemy-Denis Dervieu, seigneur de Loyes, baron de Villiers, chevalier d'honneur en la Cour des monnaies, lieutenant-général d'épée en la sénéchaussée et siège présidial de Lyon, fut admis, le 3 juin 1760, à l'assemblée de la noblesse de Bresse « comme ayant 60 ans et au-delà de noblesse acquise et capitant au rôle de ladite noblesse de Bresse. »

« Cette famille, malgré la différence d'armoiries, forme une seule et même souche qui a projeté trois rameaux : 1^o les Dervieu de Villars et de Varey, qui existent encore ; 2^o les Dervieu de Villieu, établis récemment en Touraine ; 3^o les Dervieu de Goiffieu, dont le dernier, Christophe, est mort au service, en 1822, sur l'échafaud révolutionnaire en Espagne.

« Elle fut représentée : le 16 mars 1789, à Belley, par Jean-Marie Dervieu de Varey, seigneur dudit lieu ; le 23